



大枝中学校通信



音楽祭

京都市立大枝中学校

9月25日(水)長岡京文化会館での「合唱祭」を皮切りに、令和になって初めての『大枝中学校祭』が開催されました。26日(木)には、「文化祭」として展示発表や舞台発表が行われました。

10月号はその様子や結果をお知らせしたいと思います。

合唱祭結果

【1年生の部】金賞；1・4組「カリブ夢の旅」
銀賞；1・3組「空高く」

【2年生の部】金賞；5組「旅立ちの時」
銀賞；3組「プレゼント」

【3年生の部】金賞；1・3組「さくら」
銀賞；4組「翔る川よ」
銅賞；2組「虹」



どのクラスの合唱
も素晴らしいでき
ました。1組も交
流学級で頑張りま
した。

OFC, 吹奏楽部演奏

今年のOFCは3組が発表しました。バンド、ダンス、バレエと小数精銳ではありました。色々と工夫されていてとても楽しいOFCとなりました。来年は、もっとたくさんの出演があることを願いながらも、バラエティーに富んだ発表も期待しています。また、吹奏楽部の演奏は、3年生最後の舞台ということもあり、とても熱のこもったものでした。「旅立ちの日に」の合唱、懐かしかったです。





文化祭：展示鑑賞

26日(木)は、展示鑑賞をしました。1年生は理科「理科新聞」社会「世界のあの国までイッテ Q!!」を、2年生は理科「人体・動物調べ」、総合「チャレンジ体験のまとめ」を展示しました。そして全学年で美術の作品を、美術部の作品も展示されました。



文化祭：舞台鑑賞

3・4限目は、舞台発表です。オープニングは交流を続いている西総合支援学校のみなさんとの合同発表です。何度も練習をしてきたダンスを披露しました。その後、全学年国語科「ビブリオバトル」、全学年英語科「スピーチコンテスト」、3年生家庭科「世界に1つの絵本の読み聞かせ～優しい心を伝える」を各学年の代表生徒が発表をしてくれました。



大槻中学校ゆるキャラ『柿麻呂くん』



学校の様子や行事予定などを、本校ホームページにてお知らせしております。

今年度も、できる限りタイムリーに、そして頻繁に更新できるよう努力したいと考えております。

お時間がありましたら、是非ご覧いただきますようお願いいたします。

※本校ホームページの URL (ウェブサイトのアドレス) は

<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=205801> です。

なお、携帯サイトからも本校ホームページを閲覧していただくことができます。
左記の QR コードをご利用ください。

※QR コード(R)は、株式会社デンソーウェーブの登録商標です。

